

MEMORANDUM

De: Antonio Elizondo
Al: Lic. Federico Bracamontes.

ASUNTO: La esperanza de los jóvenes y la promesa del candidato Díaz Ordaz.— Corona del Rosal y el tapadismo, frente a la posibilidad de que se multipliquen las autopolstulaciones.— Los jóvenes y el futuro del PRI.

Ahora son sólo dos o tres muchachos, licenciado. Pero no se trata de jovencitos ambiciosos, irresponsables o fatuos. Tienen los pies bien plantados en la tierra, conocen el terreno, y están dispuestos a luchar por conseguir lo que se proponen. Y quieren, licenciado, ser diputados priistas en la próxima Legislatura.

No son unos desconocidos, en el sentido que se le imprime a la palabra en el lenguaje político nacional. Cada uno ha logrado destacar en sus actividades, y sus ideas acerca de los problemas nacionales son claras, definidas, y de insospechable cepa revolucionaria. Son priistas, militantes hasta donde los limita la presencia de los burócratas del partido. Son priistas disciplinados, que acatan, aunque no aprueben, las decisiones del Comité Ejecutivo Nacional y los acuerdos de las Asambleas.

Aspiran a ser diputados y su aspiración se apoya en la promesa que el candidato Díaz Ordaz hizo a los jóvenes en Aguascalientes, y han decidido presentar su candidatura porque ha sido el general Corona, precisamente, quien ha expresado que no hay tapadismo y que todo priista con cualidades suficientes puede ser nominado candidato, si lo respalda la voluntad ciudadana.

Se trata licenciado, de tres jóvenes profesionistas: Gonzalo Vázquez Colmenares —con un nombre no totalmente desconocido en los medios políticos—, de Raymundo Ramos Gómez —profesor, poeta laureado, cuentista y ensayista de talento—, y de Alfredo Arrieta Corral, con un prestigio bien ganado en el ejercicio de su profesión de abogado.

Los tres están dispuestos a presentar sus precandidaturas a Diputados ante el Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y piden sólo que se tomen en cuenta sus antecedentes, se pesen sus respaldos y se les dé el trato justo.

Usted puede pensar, de primera intención, como pensé yo, licenciado, que estos jóvenes no saben lo que están pidiendo. Posiblemente el general Corona, al conocer las pretensiones de estos muchachos, sonría, se encoja de hombros y mueva la cabeza, entre sorprendido y divertido. Porque el general Corona tiene sus razones para reírse con las aspiraciones primaverales de estos muchachos.

Pero, licenciado, si usted los oye hablar, cambia de opinión. Porque le ofrecen argumentos impecables. Corona del Rosal, afirma, ha dicho que no hay tapadismo, que la selección de candidatos se hace sobre bases democráticas, tomando en cuenta el prestigio de los aspirantes, su arraigo, su militancia en el partido y el apoyo que les ofrezcan los electores potenciales —del PRI— en sus distritos.

¿Qué argumentos puede esgrimir Corona contra esos jóvenes? De qué los va a acusar? Son priistas, revolucionarios, cuentan con el apoyo de muchos ciudadanos, disfrutan de prestigio profesional y son jóvenes. Corona del Rosal no puede hablar de su juventud y su inexperiencia para cerrarles el paso, porque sería contradecir al candidato Díaz Ordaz, que ha prometido oportunidades a la juventud. Ellos están dispuestos a no fallar, y Díaz Ordaz ha empeñado su palabra de que tampoco fallará.

El caso de estos tres muchachos va a representar, en muy poco tiempo, un grano en la nariz para el PRI. Ellos no serán los únicos que se escuden en esos argumentos, licenciado, para hacer su juego, presentar su precandidatura y poner en aprietos a la dirección nacional del partido.

Esos tres jóvenes han escogido un camino difícil, difícil porque tiene como finalidad acabar con los viejos vicios del PRI, con la selección de candidatos a puerta cerrada, con la presencia inexplicable de picapedreros que venden la influencia ante el general para "sacar" una diputación o una ^{senaduría}.

Por eso hay que tener fué en esos muchachos, licenciado. Porque prefieren el camino difícil, con dignidad, al triunfo con ella perdida.

Antonio Elizondo

P.D.—Claro que queda la posibilidad de que Corona se encoja de hombros, y que todo el Comité Ejecutivo Nacional olvida las palabras de Díaz Ordaz, en Aguascalientes. Pero el gesto de los muchachos seguirá siendo bello, y generoso.

Y LA DEMOCRACIA

RAMOS

ateles universitarios tienen conse-
Técnicos electos mediante procedi-
mientos democráticos. Las refor-
mas al Estatuto Universitario y a la
Orgánica son planteadas en se-
ses públicas de Consejo y sometida
a votación, necesiándose dos
ceras partes de la totalidad de
mbros para que una reforma ope-
un solo voto en contra (aún de
consejero alumno) puede cam-
r, en ocasiones, —como en la re-
ad ha sucedido— el resultado de
votación. Un estudiante espontá-
se ha hecho oír del Presidente
la República, del Rector de la Uni-
sidad, del Secretario de Educa-
n Pública, de los miembros del
ngreso de la Unión y de los repre-
tantes diplomáticos en la inaugu-
ión de cursos. ¿Dónde está, en-
ces, la supresión de la libertad de
abra y las supuestas violaciones
istitucionales?. Toda democracia
ge el respeto a la opinión de las
norías, pero no la sujeción de los
s a los caprichos de los menos. Así
puntualizó el Dr. Chávez al afir-
r en su discurso "que los intere-
generales de la Universidad, co-
imperativos que son de la cultura
como expresiones de los más altos
ereses del país, pasan antes que el
erés personal de cualquiera de los
iversitarios".

La Junta de Rectores en Queré-
taro carecía de capacidad legal para
dar la reforma del bachillerato de
QUERÉTARO —manifestó su edha-



re para pedir al Partido
ente esta, de decirlo por
na Revista como la nues-
enciado Díaz Ordaz y la
ente, nos dan pie para
posición de ciudadano y
n tener compromisos
ocedo así, porque no ten-
s, ni influencias que me

NO
NE
PE
NO

LA ENT

El via
pez Mat
pósito d
formia,
ner y te
tro entr
der Eje
de el m
aquejan
Respa
actual
ocasion
blo —
teos su

Por
que es
Repúb

za y s
tario
el pue
teos, c
sus an
y deci

De
xico s
cerida
Estad

que
mient
quest

Es
dos y
neces

super
do, p
ceso

hicir
XX
ya n
lími

del
un a
inte
ciud

peje

dat
tad
que
la r
y a

los
dat
ene

me
nal
dig

cer
al
ya

do
op
no

ble
lac

inc
de
ni

ce
qu

ja
m

fa
m

ci
Na

ne
du

pu
m

se
un

to